
保護者の皆様

　　令和５年２月吉日

花小金井小学校保護者の会委員長　椎名　理沙

第１０回　保護者の会報告事項

《委員長より》※書面開催

①１〜３年生出前授業開催について

今年度、ペーパーレスや小平警察からのあんぱとの旗の５０本寄贈いただいた事などから、デジタル教材で繰越金精算した

ものを除き、主に印刷関係・あんぱと等の支出が抑えられた事がわかった。

支出を抑えられた金額に関して、次年度に繰越するのではなく、1〜3年生に対しても出前授業の提案を行うことで決定。学
校との調整も済み、講師も社会貢献の一貫で急遽OKをもらい実施できることになった。
１・２・３年生に関しては、講演型ではなく、年齢に応じたワークショップ形式の企画を行う。

※１・２年生　こどもアンガーマネージメント　

※３年生　こども哲学

詳細は後日スクールメールにて

②５年生の助産師さんの授業

５年生の先生から、今の５年生の現状を見て、是非やってほしいと依頼があった。こちらとしても５・６年で定例化していきたい

ので、今年度試験的に実施することに。命や性については、本当に大切なことなので、１回ではなく連続でやることが大切と

考え、３月中に実施する予定で調整している。

今回については、日本助産師会と日本財団が行っている助成金の申請が通ったので、保護者の会の予算で行わない。

今後に関しては保護者の会のアンケートで、助産師さんの授業について今後もやってほしいという保護者の意見や、先生達

も前向きな事から、来年度以降も実施出来るように働きかけたいと思っている。

③すでに実施した出前授業に関して

（LGBTQ・思春期の心とからだの付き合い方）
詳しくは主催の欄で。子ども達や保護者の反応からして、大成功と言える

④女子トイレに生理用品を！

委員の一人からの提案で、前向きに検討しているが、実施したとして一番の問題点は継続的な補充。

管理含め継続できるように行わないといけない事から、全ての問題に対してクリアする必要があるため、慎重に進める必要

がある。保健室の森口先生にも相談しながら、検討中。

３月に意見を一旦まとめて、次年度へ繰越。

⑥保護者の会アンケート途中経過

（主催）

出前授業は多くの方が満足しており、その中で以前からの意見も含め複数あったキーワードは、

　”性・いじめ・LGBTQ・SDGS・マネースクール・ネットリテラシー・世界について・様々な職業の方の話”
【マネースクールと、SDGS】
この２件に関しては、出前授業（もしくは土日開催のイベント）について次年度へ引き継ぐ為に、既に問い合わせ済みであっ

たが、回答をリストにして次年度に引き継ぎ予定。

【ネットリテラシー】

既に学校が毎年実施済み。

５年生セーフティー教室で実施しており、今年度はKDDIの講師を呼んだ『出前授業』を学校で実施済み。
来年度はeネットキャラバンから講師を呼んで行うとの事。（確認済み）
内容はネットにまつわる様々なトラブル・使い方などのインターネットの安心・安全利用について。

【その他、様々な職業の方を呼ぶなど】

既に学校が実施済み。

キャリア教育の『出前授業』で、高学年に多様な職業の方をゲストに呼んで毎年実施を行っている。

※キャリア教育は、今年度は既に実施済みで、今年度は４〜６年へ２月１６日に行っており、とても夢のある授業だったと聞

いている。

※出前授業に関しては、既に学校が行っているものもあることを、保護者のみなさんに知って欲しいと思いました。



⑤運動会警備

管理をする側からするとラクなので外注の提案をしたが、費用も安価ではないなどの事から、委員の意見も過半数が大賛成

という訳ではない状況。現在は保留。ただ、やり方は置いて警備はあった方がいいのではないかという所では前回は全員の

意見は一致。

実際、次年度についてどうするかを３月委員会にて話し合いを行う。

《副委員長より》

４月の委員決め事前アンケートについて、試験的に１月に行い、回答率は100％に近い。保護者の皆様の協力に感謝してい
る。

委員経験の有無を問う項目にて、該当学年かどうかの判断がつきにくく、今のままではどの学年で委員をやっているかどう

かの判断がわかりにくい事がわかった。要改善。

（２人目で委員は終わっているが、３人目以降のお子さんに対してのアンケートの書き方など含め要改善）

《各係からの報告》

⚫資料作成：
・新入生セット完成

　封入にご協力いただきありがとうございました。

・次回の委員会で係決めの司会台本の読み合わせをさせてください。

⚫主催行事：
出前授業を行いました！　　　

【２月１日　LGBTQ〜ひとりひとりの幸せのかたち〜４年生】
なぜかかなり盛り上がりました。世界の旅の話を絡めたりしたので、すごく食いつきが良かったです。

まだ４年生は偏見があまりなく、どんどん質問も出て終わりきらないほどでした。とても良かったです。

【２月１日　LGBTQ〜ひとりひとりの幸せのかたち〜６年生】
６年生は４年生とは違い、落ち着いて少し恥ずかしそうに？聞く。やっぱり思春期の手前だなという印象で、でも、感想で

しっかり感じた事を書いてくれており、しっかり伝わったのかなという感触がありとても嬉しかった。

【２月４日　思春期のこころとからだの付き合い方】

助産師さんがからだや心について、一歩深いところまで話してくれ『思春期の心やからだ』また、これから大人になる子ど

もたちへ、『人と人との関わり』や、『同意』について、可愛い動画やイラストなどを用いて幅広く伝えてくれた。感想を見る

と、しっかり聞いてくれていたようで、公開授業に来ていた保護者からも好評でした。

⚫あんぱと
４月の委員決め事前アンケートで、出来ない人、できる人の割合がでたが、保護者で全部埋めるのは難しいのではない

かという印象。

自身のコース以外でやることが負担になっている保護者、また３日連続でなくてもいいにも関わらず、３日連続でないとい

けないと思っている保護者などがいた。今後の課題。

⚫書記
令和４年度保護者の会アンケートを保護者にスクールメールで送信した。

⚫会計
ペーパーレス前と後の予算を、過去１０年程見直し精査した所、ペーパーレスを意識しはじめてから、印刷関係で予算を

組んでいた金額が多すぎる事がわかった。

R５年度の来年度の予算案では、印刷関係の予算を減らして他に予算が組めるように提案し、引き継ぎを行う。
引き続きペーパーレスを行う。

***************************************************************************************************************

◯次回（今年度最後となります。１年間お疲れさまでした）

　

日程：　３月１日（水）　

時間：　９時３０分〜

場所：　家庭科室　


